



Schach

Die Schachabteilung auf der Überholspur

Auch in diesem Jahr waren wir in der Mannschaftsliga Südschwaben und in diversen anderen Schachevents aktiv.

Das noch junge Jahr 2015 hat für uns gut angefangen. **Helena Rascher** holte auf dem großen Dreikönigs-Schnellschach-Turnier in Bregenz (über 100 Teilnehmer) den Preis **für die beste Dame**. Auch in der Mannschaftsliga A-Klasse hat sich die Situation für uns positiv entwickelt und wir haben unser Ziel – **den Klassenerhalt** – bereits am vorletzten Spieltag mit einem Sieg gegen Sonthofen erreicht!

Wir gehen aber auch neue Wege:

Im April haben wir im Rahmen der langen Spielenacht im Cambomare Kempten Schach mit Saunagästen gespielt. Seit Juni sind wir einmal monatlich im Bahnhof bei IG Oma zu Gast mit dem Ziel andere Besucher für unser Spiel zu begeistern. Am 13.06. haben wir an einem Simultanspiel gegen den Münchner Großmeister Michael Betzold teilgenommen. Der gesamte Erlös ging an die Organisation „Terre des hommes“ Kinder in Not.

In der Sommerpause trainierten wir ohne Unterbrechung weiter und konnten uns gleich über 6 neue Mitglieder freuen. Dies ermöglichte es uns für die neue Ligasaison gleich 2 Teams aufzustellen. Das erste Team (unser Aushängeschild) für die A-Klasse und das zweite für die B Klasse, das außerdem als Reserve für die erste Mannschaft dient.



Schach



Ende Oktober haben wir mit 5 Spielern an der Südschwäbischen Einzelmeisterschaft teilgenommen. Dort glänzten vor allem unsere neuen Spieler **Fabian Eder und Jan Weber**.

In der Mannschaftsliga steht unser 1. Team nach der 4. Runde mit drei Siegen überraschend auf dem **zweitem Platz** und die Optimisten in der Abteilung sprechen schon wieder vom Aufstieg.

Traditionell haben wir am Quali – Turnier der Deutschen Schach - Amateurmeisterschaft in Aalen teilgenommen. Helena Rascher war die beste Dame in der Gruppe E und hat sich damit für das **Finale** an Pfingsten 2016 in Halle / Saale qualifiziert.



Im neuen Jahr wird die Schachabteilung weiter wachsen.
Zum ersten Mal findet bei uns das Kult-Schachturnier „**Rock meet Chess**“ statt.

Wir danken der Vereinsführung für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung. Alle Schachfreunde sind herzlich eingeladen uns zu besuchen – entweder im ASV Geschäftszimmer oder im Bahnhof!

Abteilungsleiter
Vladimir Stepanek